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       Il  Sindaco 
Arch. Mario Conio

Cari concittadini,

questo è il periodo dell’anno in cui si stila un bilancio dei mesi appena trascorsi. Il 2022 è 
stato sicuramente un anno impegnativo, ma allo stesso tempo  di ripartenza e di rilancio. 

Tante le attività svolte e le iniziative intraprese; penso alla realizzazione e inaugurazione 
del nuovo parcheggio delle Palme, alla riqualificazione dei giardini pubblici intitolati al 
Presidente Sandro Pertini e al Prof. Filippo Capponi, all’essere giunti finalmente 
all’acquisto del parcheggio di Area 24, all’inaugurazione, del “Life park”, che tanto 
successo sta riscontrando tra le nostre famiglie. 

E’ stato un periodo in cui abbiamo incontrato nuovi amici e concittadini, penso al grande 
Lino Banfi e ai nostri carissimi Alpini della Brigata taurinense. 

E’ stato un anno in cui abbiamo affrontato con determinazione prove difficili, come il 
disinnesco dell’ordigno bellico nel torrente Argentina e la conseguente necessità di 
organizzare l’assistenza ad oltre ottomila nostri concittadini. 

E’ stato l’anno in cui ci avete riconfermato la vostra fiducia.
Fiducia che, come sempre, cerchieremo di meritare ogni giorno con il nostro impegno. Ora 
dobbiamo guardare oltre, alle sfide per il futuro. 

Una su tutte ci vedrà immediatamente impegnati: Park 24 dove finalmente, tra pochi mesi 
cominceranno i lavori per risolvere una volta per tutte questa drammatica problematica nel 
centro di Arma. 

Il sogno di riappropriarsi dei nostri spazi pubblici, aree verdi, è finalmente a portata di 
mano.

Cari concittadini, permettetemi quindi di augurare a voi e alle vostre famiglie, un felice e 
sereno 2023, sarà un anno importantissimo per la nostra comunità!
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�Un grande risultato che ci permette di garantire 
la sicurezza dei nostri cittadini. Poter disporre di 
una fitta rete di dispositivi su tutto il territorio è 
un traguardo su cui abbiamo concentrato tempo, 
risorse e lavoro. Siamo un comune 
�cardioprotetto� ed è per me motivo 
d�orgoglio.� Con queste parole il 
sindaco di Taggia Mario Conio 
commenta l�installazione, avvenuta 
nella mattinata dello socrso 20 di-
cembre, di 16 nuovi defibrillatori sul 
territorio comunale.�Un grazie agli 
assessori al Patrimonio e alla Sanità, Manuel Fi-
chera e Giancarlo Ceresola, che hanno seguito la 
fondamentale iniziativa,� prosegue il primo citta-
dino. I presidi di sicurezza, a disposizione del 
pubblico, sono stati posizionati in luoghi stratgici 
di Arma, Levà e Taggia. Oltre alla sostituzione 
dei precedenti, con nuovi defibrillatori all�a-
vanguardia, ne sono stati aggiunti altri 7, per un 
totale di 17 dispositivi nelle scuole, nelle pale-
stre, nei pachi, nelle vie e piazze del comune. Di 
seguito l�elenco completo: Asilo Regina 
Margherita � Colletto (Interno), Palestra Scuola 
Ruffini(Interno),Palestra Scuola Soleri (Interno), 
Palazzo Soleri (Esterno),Centro Anziani Taggia 
� P.zza Eroi Taggesi (Esterno), Asilo Girotondo 
� Via Borghi (Interno), Asilo G. Rodari � Via 
Borghi (Interno), Parco Urbano Life Park 
(Esterno),Sede Polizia Locale (Interno),Palestra 
Scuola Mazzini (Interno),Palestra primo piano 

Scuola Pastonchi (Interno),Palestra secondo pia-
no Scuola Pastonchi (Interno), Centro Anziani 
Arma � Rossat (Interno), Asilo �Le Coccinella� 
� Via Colombo (Interno), Villa Boselli retro 

(Esterno), Darsena dal Circolo Nauti-
co (Esterno), Piazza Tiziano Chierotti 
(Esterno � gestito da Amaie Energia e 
Servizi). L'Ufficio Patrimonio del Co-
mune ha predisposto una mappa inte-
rattiva e geolocalizzata pubblicata 
nella sezione �Informazioni Utili� 
dell'applicazione per smartphone 

InformApp. La mappa è consultabile anche 
scaricando l'app Staying Alive su Android e iOS, 
così da poter essere consultabile da tutti i cittadi-
ni in qualsiasi momento. I dispositivi, di ultima 
generazione, sono integrati con funzione di defi-
brillazione semiautomatica e automatica. Sono 
infatti in grado di analizzare automaticamente il 
ritmo cardiaco, determinando quando è consi-
gliata l�erogazione di uno shock, informando 
inoltre l�utilizzatore tramite messaggi vocali e di 
testo. Inoltre, sono dotati di kit di pronto 
soccorso e possono essere utilizzati, in caso di 
necessità, sia su adulti sia su bambini selezio-
nando semplicemente la modalità corretta.
�Riteniamo che sia indispensabile garantire que-
sto servizio. I defibrillatori, grazie all�impegno 
dei nostri uffici che ringrazio, saranno gestiti e 
mantenuti con diligenza per essere sempre pronti 
all�uso,� conclude il primo cittadino.

TAGGIA COMUNE CARDIOPROTETTO: INSTALLATI 16 NUOVI 
DEFIBRILLATORI SUL TERRITORIO COMUNALE
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RIFIUTI E DECORO: COMUNE DECISO A CONTRASTARE 
ABBANDONI E COMPORTAMENTI SCORRETTI 
Lo scorso 12 dicembre si è tenuto un tavolo di 
confronto, fortemente voluto dall�assessore 
all�Ambiente Daniele Festa e dal sindaco Mario 
Conio, che ha riunito l�Ufficio Ambiente del Co-
mune di Taggia, i rappresentanti e i tecnici di 
Amaie Energia, società pubblica responsabile del 
servizio rifiuti e l�Associazione Nazio-
nale Rangers d�Italia. Al centro 
dell�incontro i nuovi controlli per il 
contrasto degli abbandoni e dei 
comportamenti errati in tema di rifiuti 
e decoro. L�amministrazione comuna-
le è infatti decisa a impedire questi fe-
nomeni che interessano diverse aree 
del territorio. Gli obiettivi delineati durante la 
riunione sono: il rafforzamento del presidio terri-
toriale; il miglioramento della dotazione stru-
mentale per il controllo e monitoraggio; e una 
maggiore sensibilizzazione dei cittadini, sia sui 
comportamenti individuali, sia rendendoli parte 
attiva nella cura dei beni e degli spazi comuni. A 
tal fine sono molteplici le iniziative intraprese. È 
stata infatti avviata una proficua collaborazione 
con l�associazione Rangers d�Italia che già da 
quest�estate sta monitorando il territorio con 
l�installazione di fototrappole. Inoltre, con l�ausi-
lio dell�ispettore Ambientale comunale Maurizio 
Liberto, il corpo municipale e Amaie Energia si 
sta procedendo anche alla verifica dei sacchetti 
abbandonati e conferiti in modo errato, al fine di 
individuare i responsabili.L�attività sopracitata 
ha portato a 30 sanzioni nell�ultimo periodo. Un 
numero che si spera di ridurre a seguito di una 
maggiore collaborazione dei cittadini, ma che in 
realtà potrebbe salire visto i maggiori controlli. 
Viste le numerose segnalazioni pervenute 
all�Ufficio, sono stati inoltre avviati una serie di 
controlli destinati ai padroni dei cani: da agosto 
2018, sul territorio comunale vige infatti l�obbli-
go di avere sempre a disposizione non solo stru-
menti idonei a raccogliere le deiezioni, ma anche 
di avere con sé bottigliette d�acqua con le quali 
poter pulire immediatamente l�eventuale sporco 
rimasto o tracce di minzioni. Per i trasgressori 
sono previste sanzioni amministrative da 50 a 
500 euro.In ultimo, l�Ufficio Ambiente ha predi-
sposto l�acquisto di nuove fototrappole a integra-
re la dotazione già presente e costantemente 
utilizzata, arrivando a oggi a un totale di 10 tele-
camere a disposizione dell�ente. Le fototrappole 

vengono installate a rotazione nei luoghi più 
sensibili, così da poter individuare i responsabili 
e fare da deterrente contro gli abbandoni. L�as-
sessore Daniele Festa commenta: �È purtroppo 
un�attività necessaria, che porta via tempo ed 
energie che potrebbero essere spese per altro. I 

dipendenti del Comune e di Amaie 
Energia sono impegnati quotidiana-
mente per garantire un servizio effi-
ciente, ma è necessaria la 
collaborazione di tutti i cittadini per 
mantenere le strade e le piazze puli-
te. Invece ci troviamo troppo spesso 
davanti ad atti di inciviltà che devo-

no essere contrastati con fermezza. La maleduca-
zione di pochi non deve danneggiare la città e i 
cittadini attenti.�
�Da considerare anche l�aspetto economico � 
prosegue l�assessore Festa. Gli abbandoni di ri-
fiuti indifferenziati, fuori dai contenitori, a bordo 
strada o in aperta campagna, i rifiuti edili, devo-
no essere raccolti con attività straordinaria per 
essere conferiti in discarica, con un conseguente 
aumento dei costi, tutto a carico della collettività, 
anche di chi conferisce differenziando corretta-
mente. Inoltre, se un operatore ecologico viene 
dirottato a raccogliere sacchi abbandonati ne 
consegue che non potrà essere disponibile per 
raccogliere o proseguire lo spazzamento in un 
altro luogo. Una perdita di tempo necessaria che 
però incide sul servizio.�
Conclude l�Assessore Festa: �Lavoriamo con 
l�ufficio programmando il da farsi, questi tavoli 
tecnici sono indispensabili, con la collaborazione 
delle forze dell�ordine, dell�associazione Rangers 
d�Italia e Amaie Energia vogliamo dare un 
contributo importante alle azioni di contrasto e 
prevenzione.�



INAUGURATO IL NUOVO PARCO URBANO "LIFE PARK" DI 
LEVÀ: GRANDE FESTA E TAGLIO DEL NASTRO CON IL CCR 
Festa grande lo scorso 
18 dicembre per 
l'apertura del parco 
urbano �Life Park� di 
Levà. Grande partecipa-
zione da parte delle as-
sociazioni sportive del 
territorio e dei giovani 
del Consiglio Comunale 
dei Ragazzi. Presenti 
anche i campioni di 
mountain bike Loris 
Revelli (campione Ita-
liano Downhill cat. Eli-
te, 25° overall World 
Cup e 33° nel ranking 
mondiale), Sofia Priori 
(campionessa italiana 
Downhill cat. Junior e 
15� nel ranking mondia-
le di categoria), Filippo 
Murachelli (campione 
italiano Downhill Under 
15) e Mattia Bianco 

(campione regionale 
Piemonte). Sono stati 
proprio i giovanissimi 
campioni a fare un pri-
mo giro inaugurale sulla 
pista di pump track. La 
struttura, situata in via 
San Francesco di fronte 
alla sede comunale, 
oltre alla pista per 
mountain bike, presenta 
una palestra a cielo 
aperto, un�ampia area 
giochi con un percorso 
avventura, un�area cani 
con attrezzatura per la 
dog agility e una pista 
di pattinaggio. L'ampio 
spazio ora è a disposi-
zione della comunità 
come luogo di svago o 
seplicemente punto di 
incontro per trascorrere 
giornate all'aria aperta.

6



Dopo la stipula del compromesso nel mese di 
aprile, dal 20 dicembre, finalmente, Park 24 è di 
proprietà del Comune. È stato infatti firmato a 
pochi giorni dal Natale, l�atto di acquisto dell�a-
rea e del compendio immobiliare. Il sindaco Ma-
rio Conio: �Si chiude così la prima pagina 
inerente all�acquisto del bene. Un passaggio 
fondamentale che permetterà nel mese di marzo 
2023 di cominciare i lavori all�interno del cantie-
re con interventi sulla struttura in cemento 
armato; seguiranno poi i lavori per la realizzazio-
ne della grande piazza, il collegamento della pista 
ciclabile e il giardino nell�area dell�ex passaggio 
a livello.� Procede quindi l�ambizioso progetto 
dell�amministrazione comunale che vuole ri-
solvere una volta per tutte una delle principali 
problematiche del territorio. �Una svolta epocale 
� prosegue il primo cittadino � che permetterà 
una nuova fase di sviluppo e crescita socioecono-
mica del nostro territorio. Parliamo di oltre 9mila 
metri quadrati di spazio urbano che torneranno a 
disposizione della cittadinanza.�

FIRMATO L'ATTO DI ACQUISTO DI "PARK 24", A MARZO 
L'INIZIO DEI LAVORI: "UNA SVOLTA EPOCALE"
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CONSEGNATA LA CITTADINANZA ONORARIA ALLA BRIGATA 
ALPINA "TAURINENSE"
Nella mattinata di venerdì 16 dicembre il Consi-
glio Comunale tabiese ha conferito la cittadinanza 
onoraria alla Brigata Alpina "Taurinense". La 
consegna dell'onorificienza è avvenuta alla pre-
senza del Comandante della Brigata, Generale Ni-
cola Piasente e delle massime autorità civili, 
religiose e militari. "È stato per me una grande 
emozione e un grande onore - ha dichiarato il 
Sindaco Conio -  poter rappresentare la nostra co-
munità in questa giornata così memorabile.
La Brigata Alpina Taurinense è una delle più 
Grandi Unità specializzate per il combattimento 
in montagna che le Forze Armate annoverino fra 
le proprie fila".
La volontà di riconoscere alla Brigata l�onorifi-
cenza della Cittadinanza Onoraria nasce dal forte 
legame che negli anni si è andato a saldare tra la 

comunità di Taggia e l�Unità militare. 
"In questi anni - ha precisato il primo cittadino - 
abbiamo condiviso momenti che hanno segnato la 
nostra comunità. Ultimo, ben noto, è stato il 
disinnesco e la rimozione dell�ordigno residuato 
bellico rinvenuto alla foce del torrente Argentina 
il maggio scorso, ad opera del 32° Reggimento 
Genio Guastatori. Ma molti altri sono stati i mo-
menti durante i quali la Brigata, con i suoi reggi-
menti e reparti, è stata vicina al nostro comune.
Come non sottolineare poi, l�intenso legame che 
ci unisce al 2° Reggimento Alpini, il reggimento 
del compianto Caporalmaggiore Tiziano Chie-
rotti. Era doveroso ricambiare tanto amore e vici-
nanza con un gesto che racchiudesse in sé 
altrettanto affetto e amore.
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NATALE A VILLA BOSELLI: UN MAGICO FINE SETTIMANA 
DEDICATO AI BAMBINI E ALLE FAMIGLIE

Il 9 e il 10 dicembre si è tenuta la 
nona edizione di "Natale a Villa 
Boselli". Due bellissime giornate di 
festa per le famiglie e i tanti bambi-
ni arrivati da tutta la provincia per 
vivere l'atmosfera natalizia nel  
centro cittadino di Arma, attorno a 
una Villa Boselli trasformata in un 
magico villaggio natalizio. Anima-
zione e divertimento, mercatini di 
artiginato, l'accensione dell'abete e 
l'arrivo di Babbo Natale hanno 
allietato il week end dell'Immaco-
lata con una manifestazione che si 
conferma un vero e proprio succes-
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